
 
 今回は、貴重な機会を頂きありがとうございました。
⽇々バタバタしている⽣活の中で、今回サモアの活動紹介プレ
ゼンのお話を頂き、資料作成をする中で、久しぶりにサモアで
の⽣活を思い出しました。活動は思うようにいかないことばか
りで、「これでいいんだろうか」と常に⾃問⾃答していた2年
間でした。ただ、今振り返ってみると⾊んな意味で貴重な経験
をさせて頂いていたのだと痛感しています。時にはあのゆった
りとした⽣活を思い出し、⽇本でもマロロ(ゆったりとする)な
気持ちでやっていきたいと思います。この貴重な機会を作って
頂いたOB会⻑の⼤塚さんを始め、皆様に感謝致します。あり
がとうございました。ファフェタイラバ！
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